

Lesen Sie den Text über den Weltmädchenstag und ergänzen Sie dann in den Sätzen die fehlenden Informationen.

Weltmädchenstag

Am 11. Oktober wird an alle Mädchen auf dieser Welt besonders gedacht, denn es ist Weltmädchenstag. Die Vereinten Nationen (UNO) haben diesen Tag ausgerufen, um auf die Benachteiligung von Mädchen aufmerksam zu machen.

Leider werden viele Mädchen immer noch ausgegrenzt und benachteiligt. Das passiert auf der ganzen Welt, aber besonders in armen Ländern. Dazu gehören viele afrikanische Länder, wie Togo, Nigeria und Mali. Wenn eine Familie zum Beispiel sehr wenig Geld hat, dürfen meist nur die Jungen in die Schule gehen. Ihre Schwestern bleiben dann zu Hause und können nicht lernen. Dafür müssen sie dann hart arbeiten. Rund 62 Millionen Mädchen gehen weltweit nicht zur Schule. Manche Mädchen werden sogar an Leute verkauft und müssen ihre Familie verlassen. Auf diese Probleme soll der Weltmädchenstag aufmerksam machen. Seit 2011 werden deshalb am Abend des 11. Oktobers bekannte Gebäude in großen Städten wie Berlin, Hamburg und Düsseldorf in der Farbe Pink angestrahlt.

Am Weltmädchenstag erscheint auch ein Bericht von der Organisation „Plan“, in dem zusammengefasst ist, wie Mädchen leben und wo sie benachteiligt werden. Mit ihrer großen Aktion „Weil ich ein Mädchen bin“, können sie gezielt helfen. Die Organisation möchte so erreichen, dass alle Mädchen mindestens neun Jahre zur Schule gehen können. So haben sie die Möglichkeit, viele neue Sachen zu lernen und später eine gute Arbeit zu bekommen.

So auch Esther. Sie lebt in dem afrikanischen Land Togo. Mit 13 Jahren wurde sie von ihrer Tante geraubt und musste bei fremden Menschen arbeiten. Ihre Eltern wussten nichts davon und machten sich große Sorgen. Mitarbeiter von der Organisation „Plan“ besuchten Esthers Eltern und erzählten ihnen, was passiert war. Die Eltern informierten die Polizei und bekamen so endlich ihre Tochter zurück.

(Quelle:

[http://www.kindersache.de/bereiche/schon-gewusst/kindernachrichten/artikel/morgen-
istweltm%C3%A4dchenstag](http://www.kindersache.de/bereiche/schon-gewusst/kindernachrichten/artikel/morgen-istweltm%C3%A4dchenstag)

Jedes Jahr gibt es _____ einen speziellen Tag für Mädchen auf der ganzen Welt. Das Leben von Mädchen ist in vielen _____ Ländern besonders schwer.

In sehr vielen Familien dürfen die Mädchen nicht _____. Es kann auch passieren, dass man die Mädchen _____. Um Interesse zu wecken, leuchten bekannte Gebäude am Abend des Weltmädchentages in Pink. Über die Probleme der Mädchen will _____ mit einem Bericht die Menschen in der Welt informieren. Mit einer großen Aktion möchte man allen Mädchen die Möglichkeit geben, wenigstens _____ lang zu lernen. Mit einer Hilfsaktion konnten zum Beispiel die Eltern von Esther ihr verlorenes Mädchen _____.